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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 26.11.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Im Rahmen der nachhaltigen Stadtentwicklung sollte auch das öffentliche Beschaffungswesen der 

Landeshauptstadt Erfurt auf die Beschaffung von nachhaltigen bzw. umweltfreundlichen 

Produkten, kurz auf die sog. "Grüne Beschaffung", ausgerichtet werden.  

 

In diesem Zusammenhang frage ich Sie:  

 

1. Wie hoch ist der Anteil der nachhaltigen Beschaffung/Beschaffung nachhaltiger Produkte 

in Erfurt? Beziffern Sie bitte den Anteil für dieses Jahr (alternativ 2013) in %. 

2. Wie lässt sich dieser Anteil aus Ihrer Sicht sinnvoll steigern? 

3. Besteht in diesem Zusammenhang eine Zusammenarbeit mit dem Nachhaltigkeitsbeirat 

Thüringens?  

 

 

 

 

 

 

17.11.2014, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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